

Nombre o título del viaje	Beneficios
<p>1 Acompañamiento al Presidente de la República en reunión de trabajo sobre Programa de Desarrollo Integral y atención del tema migratorio Período: 19 al 21 de junio de 2019</p>	<p>Se suscribió Carta de Intención entre los Gobiernos de México y El Salvador, por parte de los presidentes de los gobiernos. En el documento se estableció el compromiso para trabajar de forma conjunta en iniciativas de desarrollo y programas sociales que reduzcan la pobreza y promuevan la integración social y bienestar de ambos países. Dicho entendimiento permitió, a continuación, la suscripción y aprobación de los contratos de donación de los proyectos "Sembrando Vida" y Jóvenes Construyendo el Futuro", cada uno por un monto de \$15,500,000.00, que se encuentran actualmente en ejecución en el país.</p>
<p>2 Reunión del Directorio del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) Período: 3 al 5 de septiembre de 2019</p>	<p>Aprobación por el Directorio del BCIE del financiamiento para dos importantes iniciativas del país. La primera fue un préstamo por un monto de \$91.0 millones para el "Programa de Financiamiento al Plan de Control Territorial de El Salvador (Fase 2)", para la construcción de infraestructura social que permitiría mejorar la calidad de vida de los salvadoreños, especialmente la población joven. La segunda fue la apertura de una Línea Global de Crédito por un monto de \$45.0 millones para un banco privado a la espera que los recursos se canalizaran por medio de programas de fomento a sectores productivos, apoyo a la MIPYME con enfoque en eficiencia energética y energía renovable.</p>
<p>3 Reunión sobre Inversión Privada a Mediano Plazo Período: 7 al 9 de noviembre de 2019</p>	<p>Se presentaron a la Corporación Financiera de Desarrollo Internacional de los Estados Unidos (DFC por sus siglas en inglés) los proyectos estratégicos del Gobierno de El Salvador, como Surf City y el Tren del Pacífico. Así, se aprobaron y pusieron a disposición fondos para estudios de prefactibilidad y factibilidad de proyectos estratégicos.</p>

Nombre o título del viaje	Beneficios
<p>4 Evento de solidaridad del Marco Integral de Protección y Soluciones (MIRPS) y Primer Foro Mundial de Refugiados Período: 14 al 19 de diciembre de 2019</p>	<p>En el evento del MIRPS se presentaron las contribuciones del país, así como los aspectos que llevaron a El Salvador a integrarse a ese Marco, la definición del plan nacional, la cuantificación inicial de sus acciones, así como retos y perspectivas para el próximo año. Además, se establecieron intercambios con los países centroamericanos para coordinar de manera regional los esfuerzos. En el Foro se participó demostrando el interés oficial en el reconocimiento del desplazamiento forzado y las acciones que han permitido la incorporación de El Salvador como país miembro del MIRPS y se logró asumir la Presidencia Pro-Témpore del mismo, presentando los ejes en que se realizarán acciones, para posteriores gestiones de cooperación. Dicha presidencia permite la obtención de fondos.</p>
<p>5 Ceremonia de Entrega del Cuarto Borrador del Plan de Desarrollo Integral para El Salvador, Guatemala, Honduras y México Período: 14 al 15 de enero de 2020</p>	<p>Además de recibir el cuarto borrador del Plan de Desarrollo Integral, se gestionó una misión de CEPAL al país para presentar proyectos estratégicos nacionales para su incorporación a dicho plan, logrando apoyo para Mi Nueva Escuela.</p>
<p>6 Sesión del Directorio del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) Período: 27 al 29 de enero de 2020</p>	<p>Se revisaron las actividades y asuntos institucionales del BCIE, para posibles apoyos a los países de la región, incluido El Salvador. Se incorporan nuevos y mejores términos para los proyectos en ejecución con financiamiento del BCIE para El Salvador.</p>